

H. Other Nazi Organizations:

1. Reichsarbeitsdienst (RAD) — All offices down to and including the rank of Oberstarbeitsführer as far as men are concerned, and down to and including the rank of Stabsobeführerin as far as women are concerned.

2. Reichskolonialbund — All executive officials of the Colonial Political Office in the Reichsleitung of the NSDAP.

3. Volksbund für das Deutschtum im Ausland (VDA) — All officials in Reich and Gau Offices since 1935 within Germany and all Volksgruppenführer and Landesgruppenführer outside Germany.

4. NS-Reichskriegerbund (Kyffhäuserbund) — All officials down to and including the Gaukriegerführer.

5. Reichskulturkammern — All presidents, vice-presidents and managers. All members of the Reichskulturrat, of the Reichskultursenat and Präsidialräte.

6. Deutscher Fichtebund — All executive officials.

7. Reichssicherheitsdienst — All officials down to and including the rank of Dienststellenleiter.

I-J The Nazi Party Decorations:

1. NS-Blutorden — (Of 9 November 1923) — All holders.

2. Badge of honor for members under Number 100 000 (Golden Party Badge) — All holders.

3. NSDAP — Service-Medals — All holders of Class I (25 years of service).

K. Government Officials:

Note: The classifications indicated apply only to those persons who were appointed to any of the positions listed after 30 January 1933, or who were incumbents in such positions* on that date who survived the successive Nazi purges which followed.

1. All political officials including Reichsminister, Staatsminister, Staatssekretäre; Reichsstatthalter and Oberpräsidenten and officials, leaders, deputies or commissioners of a corresponding rank.

2. All former German ambassadors since 30 January 1933.

H. Andere nationalsozialistische Organisationen:

1. Reichsarbeitsdienst (RAD):

Alle Offiziere herunter bis zum Rang eines Oberstarbeitsführers bei Männern und einer Stabsobeführerin bei den Frauen einschließlich.

2. Reichskolonialbund:

Alle leitenden Beamten des Kolonialpolitischen Amtes in der Reichsleitung der NSDAP.

3. Volksbund für das Deutschtum im Ausland (VDA):

Alle Beamten in Reichs- und Gauämtern seit 1935 innerhalb Deutschlands und alle Volks- und Landesgruppenführer außerhalb Deutschlands.

4. NS-Reichskriegerbund (Kyffhäuserbund):

Alle Beamten herunter bis zum Gaukriegerführer einschließlich.

5. Reichskulturkammern:

Alle Präsidenten, Vizepräsidenten und Geschäftsführer. Alle Mitglieder des Reichskulturrates, des Reichskultursenats und die Präsidialräte.

6. Deutscher Fichtebund:

Alle leitenden Beamten.

7. Reichssicherheitsdienst:

Alle Beamten herunter bis zur Stellung eines Dienststellenleiters einschließlich.

I-J. Auszeichnungen der NSDAP:

1. NS-Blutorden (vom 9. November 1923).
Alle Inhaber.

2. Ehrenzeichen für Mitglieder unter Nr. 100 000 (Goldenes Parteiabzeichen) f
Alle Inhaber.

3. NSDAP-Dienstauszeichnungen:
Alle Inhaber der Klasse I (25 Jahre Dienst).

K. Regierungsbeamte:

Bemerkung: Die angegebene Klassifizierung bezieht sich nur auf diejenigen Personen, die zu einer der in der Liste aufgeführten Stellungen nach dem 30. Januar 1933 ernannt worden sind, oder die eine solche Stellung bereits innehatten und sie trotz wiederholter nationalsozialistischer Säuberungsaktionen beibehalten haben.

1. Alle politischen Beamten einschließlich Reichsminister, Staatsminister, Staatssekretäre, Reichsstatthalter, Oberpräsidenten und Beamten, Amtsträger, Beauftragte oder Kommissare von entsprechendem Rang.

2. Alle früheren deutschen Botschafter und Gesandten seit dem 30. Januar 1933.